

Miguel Diaz-Canel demande à Washington du respect pour Cuba et son peuple



La Havane, 27 février, (RHC).- Le président cubain, Miguel Diaz-Canel a demandé à Washington du respect pour Cuba et son peuple et il a souligné que les Cubains ont la capacité de décider par eux-mêmes et de ne pas céder aux injonctions.

Sur son compte Twitter, le Chef d'État cubain a signalé qu'il fallait en finir avec les calomnies proférées par l'Empire, perdant au Venezuela et incapable d'organiser un exercice de participation populaire comme le référendum de dimanche dernier sur la Constitution.

Dans un autre tweet, Miguel Diaz-Canel a relevé que l'Amérique Latine défend avec raison et passionnément son droit bien mérité de rester une zone de paix.

Il a d'autre part salué les jeunes diplomates qui parlent au nom des peuples et qui se servent de la vérité et de la dignité comme des armes très puissantes et il a souligné que Fidel Castro, leader historique de la Révolution cubaine et Hugo Chavez, leader de la Révolution bolivarienne au Venezuela restent vivants dans l'histoire de la région.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/184643-miguel-diaz-canel-demande-a-washington-du-respect-pour-cuba-et-son-peuple>



Radio Habana Cuba